



Protokoll zur FSR–Sitzung vom 10.12.2007

Teilnehmer: 17 von 17, Sitzungsleiter: Katrin Blei, Protokollführer: Marcus Hähnel

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr, Sitzungsende: 21:47 Uhr

Anwesende: Katrin, Marc, Florian B, Aljoscha, Anja, Anton, Carsten, Marcus, Nico, Hans-Jakob, Sven, Johannes, Florian P, Christian, Katharina, André, Daniel

Ruhende: -

Gäste: Sandro, Robert, Nancy, Ben F, Alex

1. Überprüfung des Protokolls und der gefassten Beschlüsse

Die in Abwesenheit gewählten haben ihre Wahl angenommen.

2. Berichte aus den Gremien

FakRat Katharina berichtet:

- Ausrichtung der Fakultät wurde besprochen
- Mehr Promotionen werden angestrebt
[Carsten erscheint zur Sitzung]
- Teilzeitstudium wurde noch diskutiert
- Masterstudiengang wurde vorgestellt
- Aufnahmeverfahren
 - Pflichtmodule im ersten Semester die Bachelorwissen testen
 - Prüfungen schriftlich oder mündlich (bei anderen Unis gucken)
 - Entscheidung auf Januar verschoben

Christian kritisiert, dass die Eingangsmodule für die Bachelorstudenten als Voraussetzung für die anderen Module (insbesondere für Teilzeitstudenten) problematisch sind.

Eventuell sollen Studenten für die Uni arbeiten und so das Studium finanziert werden. Dafür soll es keine Studiengebühren geben. Katrin fragt nach wie solche Arbeiten abgerechnet werden sollen. Mögliche Lösung: mit Creditpoints.

Es wurde im Fakultätsrat vorgeschlagen, einen NC bei den Medieninformatikern einzuführen und dafür weniger Schwund im Studium zu haben. Christian merkt an, dass ein solcher NC eventuell nicht greifen könnte.

Die Bachelorordnung wurde im Fakultätsrat angenommen unter dem Vorbehalt, dass die noch fehlenden Plätze für die Praktika im ersten Semester noch zur Verfügung gestellt werden.

StuRa Nancy berichtet:

- bisher noch keine Unterlagen der letzten StuRa-Sitzung vorhanden
- Satzungsänderung wurde auf 13.12. verschoben

Diverse Fragen zur Satzungsänderung werden besprochen. Insbesondere §18 (4) wurde kritisiert.

3. Bericht des Strukturers

Es gibt noch nichts zu berichten.

4. Finanzantrag Blumen für Dr. Stock

Johannes beantragt 12,95 € für ein Abschiedsgeschenk für Dr. Stock.

Abstimmung: ja: 15, nein: 0, Enth.: 2 → Antrag angenommen



5. Telefon-PINs, Zugangsberechtigung, Mailingliste

Hans-Jakob verliert PIN-Liste zur Abklärung

Nico verliert die Pfortnerliste zur Abklärung

Christian verliert Abonnenten der internen FSR-Mailingliste zur Abklärung.

Hans-Jakob wird allen, bei denen der FSR nicht sicher ist, ob sie Telefon-PIN, Zugangsberechtigung oder Mailinglisten-Abo noch brauchen, eine Mail schreiben.

Es werden noch Administratoren für die FSR- und diverse Jahrgangsmailinglisten gesucht.

6. Demo gegen neues Hochschulgesetz

Christian fasst HG-Entwurf zusammen:

- TUD soll Personalautonomie erhalten
- Konzil soll abgeschafft werden
- Rektor soll Studiengänge eigenständig einführen und abschaffen dürfen
- Studentische Mitbestimmung wird stark eingeschränkt

Johannes berichtet zur Demo am 13.12.07:

- Treffpunkt 13:00h Fritz-Förster-Platz
- Es werden noch dringend Ordner gesucht
- Marsch zum Landtag
- Im Anschluss Gespräch mit Vertretern der Linkspartei im Landtag (Johannes meldet Ben F und Christian an)

Der FakRat hat Frau Prof. Baier auf ihre Frage hin freigestellt, die GThI-Vorlesung ausfallen zu lassen oder nicht. Ihre Entscheidung ist uns nicht bekannt.

Johannes schlägt weitere Werbung für die Demo vor (in den Vorlesungen vor der Demo, Plakate in der Fakultät)

Marcus will sich um Werbung kümmern

7. Weihnachtsfeier

Es werden noch Studenten gesucht, welche bei der Organisation und Durchführung helfen. Anton will sich, wie mit Frau Kapplusch abgesprochen, um Werbung auf den Displays in der Fakultät kümmern.

Der FFFI hat unserem Antrag auf Büchergutscheine für unsere Weihnachtstombola zugestimmt.

Auf Christians Frage hin wurde bestätigt, dass die Tombola offen für alle sein soll.

Die Ziehung der Hauptgewinne wird nicht digital erfolgen. Das Ergebnis wird auf einer Leinwand angezeigt.

8. Output-Unterforum im Hackbrett

Output hat ein Unterforum im Hackbrett bekommen.

9. EVA Vorbereitung

Die EVA findet in der zweiten und dritten Januarwoche statt.

Sandro möchte die EVA Auswertung abgeben. Anton hat sich bereit erklärt, die Verantwortung für die EVA Organisation zu übernehmen.

Anton schlägt zugleich vor, nicht nur die Studenten, sondern auch die Professoren zu befragen (z.B. Frequentierung der Sprechstunden, Fragen in den Vorlesungen, etc.) Er möchte wissen, wie der FSR darüber denkt.



Es wird angemerkt, dass wir erst einmal die normale EVA organisieren sollten. Vor allem werden Leute gesucht, die in die Vorlesungen gehen. Außerdem schlägt Florian B vor, den EVA-Wanderpokal wieder einzuführen.

Wir wollen eine Seite im Wiki einrichten, auf der sich jeder einträgt, wann und wo er/sie in welche Vorlesung geht.

10. **FSR Fahrt**

Christian fordert alle auf etwas zu suchen (max. 10 € pro Person und Nacht)

Nancy erwähnt die Finanzierungsrichtlinien des StuRa: 1/3 FSR, 1/3 Selbstbeteiligung, 1/3 StuRa.

11. **Christian beantragt Gelderstattung für ESE-Telefonate**

Christian beantragt, dass er seine Auslagen, welche er für Telefonate bei der ESE gemacht hat erstattet bekommt. Der Nachweis ist aufgrund der Uhrzeiten, zu welcher die Telefonate getätigt wurden vorhanden.

FSR stimmt dem Antrag einstimmig zu.

Christian kritisiert das aufwendige Verfahren. Das Geld sei eigentlich durch den Finanzrahmen der ESE und auch durch den persönlichen Finanzrahmen gedeckt. Er würde es lieber sehen, wenn dies in Zukunft über die vorhandenen Finanzrahmen geregelt würde.

[Christian verlässt die Sitzung]

12. **Volleyball Turnier**

Nancy stellt das Volleyballturnier vor:

- Samstag 9:00h-16:30h
- 6 € Anmeldegebühr (Versorgung ist im Preis enthalten)
- Anmeldeschluss: 12.12.2007

Es erklären sich einige FSR Mitglieder bereit, beim Turnier anwesend zu sein.

Marcus erklärt sich bereit, die Folien für die Werbung zu drucken.

13. **Fussballturnier**

Die Person, welche sich bereit erklärt hatte das Fussballturnier zu organisieren, meldet sich nicht. Des Weiteren ist das Turnier für einen Tag geplant, an dem Denis nicht da ist.

Kann der Termin geändert werden?

14. **Einführung - alte erklären neuen**

Es wurden Vorschläge zum Verlauf der Fachschaftsratssitzungen und zu deren Leitung gemacht.

Alle Mitglieder werden darum gebeten, sich im Wiki bezüglich der Haltung des FSR zu bestimmten Themen zu informieren. Es wurde darauf hingewiesen, dass diese Positionierungen auch mit einer 2/3 Mehrheit geändert werden können.

Es wurde darum gebeten, sich um die Pflege des Wikis zu kümmern.

15. **Ziele für Legislaturperiode 07/08**

Hauptziel sollte sein, dass Bild des FSR Informatik in der Fachschaft zu verbessern, motiviert zu bleiben und das Gemeinschaftsgefühl zu stärken.

feste Öffnungszeiten?

Es gibt eine rege Diskussion, ob feste Öffnungszeiten eingeführt werden sollten. Argumente



dafür und dagegen werden gehört. Dagegen spricht unter anderem, dass wir uns damit zu sehr verpflichten und es wird eine zu starke Reglementierung des FSR befürchtet. Feste Zeiten würden den Studenten ermöglichen, sich zu diesen an den FSR zu wenden, es ist die Pflicht des FSR für die Studenten da zu sein. Der FSR entscheidet sich für feste Öffnungszeiten. Es wird vorgeschlagen ein Doodle einzurichten um festzustellen wann die meisten können.

Sandro möchte im FRZ fragen, ob wir deren PHP Script zu Erstellung des Schichtplanes verwenden können.

Fakultätszeitung?

Es wird angeregt eine Fakultätszeitung (wieder) einzuführen. Es steht zur Diskussion, ob dies überhaupt und wenn ja dann ob als Print- oder als Onlineausgabe erfolgen soll. Es wird angemerkt, dass das inhaltliche Potential für eine regelmässige Zeitung fehlt. Es wird vorgeschlagen, einen Newsaggregator für Studentenblogs zu erstellen, um die Studenten über die Vorgänge an der Fakultät auf dem Laufenden zu halten. Aufgrund des großen Zeitaufwandes, der mit der Erstellung einer Printzeitung einher gänge, wird vorgeschlagen erst einmal nur eine Onlineausgabe zu erstellen und sollte sich diese bewähren zu einer Printausgabe zu erweitern. Sandro beantragt ein Meinungsbild

a) Wollen wir eine zusätzliche Form der Veröffentlichung

Meinungsbild: ja: 13, nein: 5, Enth.: 3

b) Wollen wir die Veröffentlichung in Form einer Sektion auf der Homepage?

Meinungsbild: ja: 16, nein: 2, Enth.: 3

Alle möchten sich bis zur nächsten Sitzung Themen für Veröffentlichungen ausdenken.

16. Stempel

Die alten Stempel sind alle verbraucht. Es wird angeregt, dass neue Stempel angeschafft werden. Ein neuer kostet laut Kathrin 9€ und 3€ Porto. Es wird empfohlen, dass wir uns auf ein Logo einigen. Zur Auswahl stehen das „neue Logo“ mit den dickeren Linien und das „alte Logo“ mit den dünnen Linien.

Ein Meinungsbild ergibt, dass die Mehrheit der Anwesenden für das alte Logo ist.

Es sollen 2 Stempel mit 3 bis 3.5 cm Durchmesser angefertigt werden.

[Carsten verlässt die Sitzung]

Katrin beantragt 30€ für den Kauf neuer FSR Stempel

Abstimmung: ja: 15, nein: 0, Enth.: 0

→ Antrag angenommen

[Carsten erscheint zur Sitzung]

17. Sollen TODOs ins Protokoll?

Die Frage, ob TODOs ins Protokoll aufgenommen werden sollen, wird besprochen. Es gibt Bedenken wegen des Datenschutzes. Andererseits hat die Fachschaft auch ein Recht darauf zu erfahren was gemacht wird. Es wird der Vorschlag unterbreitet, sensible Daten auszukommentieren, sodass sie nur intern gelesen werden können.

Sollen TODOs ins Protokoll?

Meinungsbild: ja: 13, nein: 2, Enth.: 6

Sollen die TODOs im Protokoll veröffentlicht werden?

Meinungsbild: ja: 8, nein: 13, Enth.: 0

18. Sonstiges



- Nancy bittet darum das Wiki zu nutzen um insbesondere wiederkehrenden Aufgaben zu dokumentieren.
- Sandro teilt mit, dass die Fachschaft 2 Metro Karten besitzt. Eine davon hat Sandro, die andere hat Sebastian. Es wird darauf hingewiesen, dass seine Karte falls benötigt bei Sandro abgeholt werden kann.
- Alex hat Drupal geupdated, Fehler bitte bei ihm melden.